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合格した大学・学部（進学する大学に○をつけてください）

EPICKの良かったところ・どのように英語を勉強したのかを教えてください。(他教科のアドバイスも)  

よかった他塾の講座を教えてください。

最後に一言お願いします。

齋藤 健介 讔平成中等教育学校 2021

愛媛大学 ・ 医学部 ・ 医学科 。

EPICK には高校2年生の時 に 入塾 しました
。 私は小学生の時に 2年間海外に滞在はいた為 、

最初の方は他のに比べて圧倒的な英語が出来ており 、 調子に乗って全く英語の勉強を行ってきませんでした。学年が上がるにつれて 、勉強内容は難しくなっ2いま 、 周りの 人は勉強にる為 周り の 人との能力差は沈第に
縮まっていき 、 挙句 の罠2には授業にもついていけない様な状況になっていました。 特に文法に関し2は中学レベル の内容も理解していなかったと思います。

その状況に危機を感じた両親は私を EPICK に 入塾させる事を決意
しました。 当初 、 私は帰国子女の子が英語の塾に通う という恥ずかしさ とプライドですごく嫌がって いました

。

ですが、 EPICKの先生方は とても優しく
、
基礎から徹底的に教えて下さったおかげで徐口 に英語の点数も上がっていきました 。 高校2年生の時は

、
授業内で基本的な文法を学んでいき 、 宿題 とに ターゲット 1400で英単語を

毎週覚裱2ました。 高校 3年生からは 、 毎挽業先生が準備に下さった 大学の2次試験の問題 を 解いて
いき

、 英単語 は ターゲット 1900 を覚えてました。 また 、 毎週呪試験対策では文法や長文だけでなく 、英作文も

行ってくれた為
、

二次の問題では全体的 に点数を取れました。 共通テストの過去間等 は学校での授業や
東進で行っ 2た為 、

即比術行いませんでした 。 英語 は文理関係無く
、

基本 どこの大学にも必要な為
怠らず一生懸命勉強する必要がある と思います。

東進 (センター過去問 1 0年分)

も PICKに通って 本当に良かったです ! !

生徒の 皆さん
、
これからも お勉強頑張って下さい !

山崎翔平


